

Le 2e Congrès international de la recherche sur la jeunesse ferme ses portes aujourd'hui



La Havane, 2 avril, (RHC/PL).- Le 2e Congrès international de la recherche sur la jeunesse ferme ses portes aujourd'hui à La Havane.

Ces quatre derniers jours, des experts cubains et étrangers ont débattu de la formation de valeurs par le biais des loisirs, de la culture et des mouvements politiques depuis les communautés.

La consommation de produits pseudo-culturels et leur incidence dans la formation des enfants et des adolescents a également fait l'objet des débats, en présence de représentants d'organisations internationales.

Pendant la journée d'hier, consacrée au rôle de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, dans la prise de décisions concernant les jeunes cubains, les délégués cubains ont partagé des anecdotes et raconté comment les idées de Fidel se sont concrétisées.

Abel Prieto, assesseur du président cubain, Raul Castro, pour les questions culturelles, a invité les jeunes à la lecture des discours de Fidel Castro car le leader historique de la Révolution, a-t-il relevé, n'a jamais été superficiel, il n'a jamais eu recours à la rhétorique pour exprimer ses idées.

«Quand on relit Fidel, on trouve toujours de nouvelles choses. Cette rencontre pour célébrer l'anniversaire de Fidel doit fournir l'occasion de revenir sur les idées de Fidel, sur son exemple et sur son œuvre. Nous devons lire Fidel.»

Abel Prieto a d'autre part signalé que dans la littérature liée à Fidel on trouve également une source inépuisable de leçons pratiques qui s'éloignent des politiciens hypocrites. Il a cité parmi les actions les plus extraordinaires auxquelles Fidel a donné son élan, l'utilisation de la télévision pour l'universalisation de l'enseignement.

Au terme du colloque, Teresa Viera, directrice du Centre cubain d'études sur la Jeunesse, a envoyé à Fidel Castro, un portrait de José Martí, Héros National de Cuba, au nom de toutes les générations de Cubains d'hier, d'aujourd'hui et de l'avenir.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/89277-le-2e-congres-international-de-la-recherche-sur-la-jeunesse-ferme-ses-portes-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba